

Melalui Lomba Mapel UN dan Pentas Seni, SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo Dongkrak Potensi Siswa

Sabtu, 06-05-2017



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID- Islamic Boarding School (IBS) Darul Ulum SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo adakan Lomba Mata Pelajaran Ujian Nasional dan Lomba Pentas Seni se-Eks Kawedanan Selokaton. Lomba tersebut diikuti oleh SD/MI se-Eks Kawedanan Selokaton, Kabupaten Kendal, Jawa Tengah.

Mata pelajaran yang dilombakan adalah Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam, dan Bahasa Indonesia. Sedangkan Pentas Seninya adalah Lomba Tari dan Baca Puisi. Acara tersebut diikuti oleh lebih dari 300 siswa yang berasal dari berbagai sekolah yang ada di Eks Kawedanan Selokaton.

Selain sebagai ajang silaturahmi antar siswa, acara ini juga bertujuan untuk mengenalkan IBS Darul Ulum SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo kepada siswa-siswi kelas VI yang beberapa hari lagi akan menempuh Ujian Nasional. Diharapkan Sekolah yang berbasis pondok ini menjadi salah satu referensi tujuan mereka dalam menempuh jenjang pendidikan selanjutnya bagi para peserta. Karena di Darul Ulum ini ada dua program unggulan sekolah, yaitu program Full Day dan Program Boarding (Bermukim di Asrama).

Dalam sambutannya, Kepala SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo, Sholeh Handoyo, mengatakan bahwa pendaftaran pada gelombang pertama sudah dibuka sejak Februari hingga 30 April 2017. Karena kuota siswa masih memenuhi maka akan membuka lagi gelombang kedua yakni mulai 2 Mei hingga 30 Juni 2017.

Sekolah yang berbasis pondok pesantren ini membunai visi 'Uswah dalam Bertaqwa', berakhlak mulia, dan berprestasi unggul, bertempat di kompleks pendidikan Muhammadiyah Sumber Kebumen Sukorejo Kendal. Selain memiliki tenaga pengajar yang profesional dan kompeten di bidangnya, IBS Darul Ulum juga membunai ekstrakurikuler yang banyak, yaitu Hizbul Wathan (Kepramukaan), Tapak Suci, Kesenian Angklung, Tata Boga, Palang Merah Remaja, Olahraga, Seni Lukis, Menjahit, Dan Kesenian Teather.

Acara tersebut berlangsung meriah, dalam pembukaannya ditampilkan kesenian angklung dari IBS Darul Ulum SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo yang menarik perhatian peserta. Kesenian tradisional ini digunakan untuk nguri-uri budaya (melestarikan budaya) yang dewasa ini budaya-budaya tradisional sudah banyak ditinggalkan oleh generasi muda. Generasi muda lebih tertarik dengan hal-hal yang terkini dan modern. Kesenian angklung sudah dimiliki SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo sejak tahun 2006, hingga sekarang masih eksis dan merupakan satu-satunya kesenian tradisional yang ada disekitar sukorejo bahkan Kendal. Kesenian unik ini menampilkan beberapa lagu, yaitu Prau Layar, Gambang Suling, Kun Anta, Senandung Perjuangan, dan Manuk Dadali.

Ada tiga mata pelajaran yang dilombakan yaitu Matematika, IPA dan Bahasa Indonesia. Setiap anak hanya boleh memilih satu mata pelajaran.

Ketika ditanya, salah satu peserta dari MI Muhammadiyah Mulyosari bernama Agus, dia merasa gembira dengan acara ini, ia mendapat doorprize yang menarik, dia juga tertarik dengan kesenian angklungnya. Agus mengatakan bahwa dia akan melanjutkan ke IBS Darul Ulum ini ketika lulus nanti.

Juara Mapel Matematika diraih oleh Sadad Hudia Afar dari SD Muhammadiyah Sukorejo, Dhika Assyifa Khairunnisa dari SD Muhammadiyah Sukorejo, dan Harum Kadarsih Dari SDN 2 Sukorejo. Sedangkan Mapel Ilmu Pengetahuan Alam oleh Alif Luqman dari SDN 2 Kebumen, Prianda Dalvin Awiraka dari SDN 1 Kebumen, dan Muthia Maryellen Mumtar dari SD Muhammadiyah Sukorejo. Mapel Bahasa Indonesia dijuarai oleh Azizah Umu Saadah dari SD Muhammadiyah Sukorejo, Trisma Setya Putri SDN 1 Trimulyo dan Muhammad Rio Mahendra dari MI Al Islam Sukorejo. Sementara itu untuk lomba pentas seni tari dimenangkan oleh SD Muhammadiyah Sukorejo, MI Muhammadiyah Mulyosari dan SDN 1 Gebangan. Lomba baca puisi dimenangkan oleh Zahritusifa dari SD Muhammadiyah Sukorejo, Hasna SD Muhammadiyah Sukorejo, dan Dewi Anjani MI Muhammadiyah Mulyosari.

Masing masih juara mendapatkan hadiah berupa trophy, piagam dan uang pembinaan dari IBS Darul Ulum SMP Muhammadiyah 4 Sukorejo (**trul**).